



## La Mongie - Jour 4

publié le 11/01/2018

Et voilà, le séjour se termine déjà ce soir et demain il faudra finaliser les valises pour descendre la vallée de la Boutonne et ce ne sera plus les skis aux pieds.  
Finalement pour cette dernière journée, les élèves auront connu d'autres conditions climatiques que le beau temps puisqu'il a neigé presque toute la journée et le brouillard est régulièrement venu nous gêner en terme de visibilité. Mais il en faut plus pour nous arrêter et les 10cm de poudreuse sur les pistes ne nous ont pas empêché de faire découvrir des pistes bleues à toujours plus d'élèves.  
En effet, après les Isards, ce fut le tour des Lièvres de prendre le télésiège et, bien accompagnés par leurs tuteurs Chamois, ils ont pu descendre une piste bleue à leur rythme. Il y a eu quelques chutes bien sûr mais chuter dans la poudreuse, est-ce vraiment désagréable ? Aux vues des fous rires sur les pistes, on peut en douter.  
Ils ne le savent pas encore mais étant donné que le groupe a été vraiment sympathique, leurs professeurs leurs réservent une petite surprise, une soirée avec un peu de musique pour fêter cette fin de séjour ensemble dans la bonne humeur. Il faut juste espérer que les élèves n'abusent pas de la tartiflette qui nous sera servie ce soir ...  
Il n'y a pas de neige annoncée cette nuit, ni demain matin, nous ne devrions donc pas rencontrer de problèmes pour redescendre vers Bagnières de Bigorre. Le retour au collège se fera donc, si tout se passe bien, autour de 16h30, comme prévu.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**